

Der Verein der Freunde und Förderer des Botanischen Gartens Rombergpark e.V. trauert um ein engagiertes Mitglied.

Am 11. Oktober 2024 verstarb Margret Denecke, die auch Gründungsmitglied des eingetragenen Vereins war, im Alter von 90 Jahren.

Im Jahr 2001 war der Mitgliederstand von 40 auf 170 gestiegen und so entschloss man sich, den Verein beim Amtsgericht eintragen zu lassen. Von 2001 bis 2007 war Margret Denecke erste Kassenwartin des e.V. und danach noch stellvertretende Kassenwartin unseres Vereins.

Auch am Infostand des Freundeskreises war sie häufig anzutreffen und hat tatkräftig für den Verein geworben. Ihre selbst hergestellten Girlanden und Gestecke waren eine Augenweide.



Beim Jahresauftakt oder bei der Mitgliederversammlung trug sie gerne Gedichte vor, und gab so den Vereinsveranstaltungen einen feierlichen Rahmen. Ihr Interesse für Literatur und insbesondere die Begeisterung für Gedichte fand ihren Höhepunkt in der Konzipierung und beharrlichen Arbeit für die Umsetzung des Lyrikwegs, der 2022 im Bereich der Lindenallee und des alten botanischen Schulgartens ausgestellt wurde. Dieser Lyrikweg wurde 2023 / 2024 im Botanischen Garten in Oldenburg ausgestellt und soll 2025 in der Flora und dem Botanischen Garten Köln aufgebaut werden.

Für ihr langjähriges Engagement wurde ihr 2022 die Ehrennadel des Vereins verliehen. Frau Denecke wird uns fehlen, aber sie wird auch unvergessen bleiben.

Mechthild Becker

Vorsitzende der Freunde und Förderer des Botanischen Gartens Rombergpark e.V.

22. Oktober 2024

Ein Beispiel für die Gedichte aus dem Lyrikweg:

Die Allée

Ich liebe die graden Alleeen
mit ihrer stolzen Flucht.
Ich meine sie münden zu sehen
in blauer Himmelsbucht.

Ich bin sie im Flug zu Ende
und land' in der Ewigkeit.
Wie eine leise Legende
verklingt in mir die Zeit.

Mein Flügel atmet Weiten,
die Menschenkraft nicht kennt:
Gross aus Unendlichkeiten
flammt furchtbar das Firmament.

Christian Morgenstern 1871 – 1914

Quelle: <http://gedichte.eu/71/morgenstern/melancholie/die-allee.php>

Wir in Dortmund berichtete vor zwei Jahren über die Eröffnung des Lyrikwegs:

<https://www.wirindortmund.de/hombruch/die-poesie-des-rombergparks-170103>